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Com Ana Botafogo e Carlinhos
de Jesus, O Quebra-Nozes

estreia hoje no Natal de Curitiba
JOSÉ FERNANDO OGURA/SMCS

A atração tem entrada gratuita por ordem de chegada e a capacidade
da plateia na arena das Ruínas é para cerca de 300 pessoas sentadas

Nova Escola Municipal do
Campo Benedita Faria Pioli em
Rio Branco do Sul é Inaugurada

DIVULGAÇÃO

Com capacidade para atender 40 alunos nos turnos da manhã e tarde, a nova escola dispõe
de uma sala de aula ampla e  arejada, proporcionando um ambiente propício ao aprendizado

Governador e embaixador da
França discutem novas parcerias

em cultura e educação

Deputados da Comissão de Assuntos
Metropolitanos aprovam doação

de imóvel para Piraquara
ROBERTO DZIURA JR/AEN ORLANDO KISSNER/ALEP

"É uma colaboração que já está em curso, com muito sucesso,
e proporcionando uma experiência única para estes estudantes, que também

vão replicar os conhecimentos adquiridos para os seus colegas", disse o governador
A formalização da doação desta área atende ao interesse público

e beneficiará o prolongamento da Rua Ângelo Jacomel
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Beleza Infantil Pinhais
2024 foi um sucesso K
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O concurso não apenas alcançou, mas
ultrapassou as expectativas, mostrando

que a tradição pode se renovar com sucesso
quando guiada pela paixão e dedicação.

Candidatos do Beleza Infantil Pinhais 2024
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Bastidores

Expediente

Rua bloqueada devido
às obras da Linha Verde
Mauro Ignácio (União) solicita informações ao Instituto de

Pesquisa e Planejamento Urbano de Curitiba (Ippuc) sobre a
reabertura da rua José Rissato, no bairro Capão da Imbuia. De
acordo com o parlamentar, a rua encontra-se bloqueada, trazen-
do complicações para os moradores da região.

Impactos orçamentários de projetos de lei
Pier Petruzziello (PP) quer saber o número de pessoas com

deficiência (PcD), em Curitiba, que recebem o Benefício de Pres-
tação Continuada (BPC) e são proprietárias de no máximo um
imóvel com finalidade exclusivamente residencial. O objetivo é
saber qual o impacto orçamentário que teria o projeto de lei, de
sua autoria, para conceder desconto no IPTU à PcD que atenda
a tais critérios. Outro pedido de informações de sua autoria
pretende embasar o trâmite da proposta de lei para criar o Pro-
grama Servidor Amigo do Autista. Petruziello pergunta se há
programas de capacitação para o atendimento às pessoas diag-
nosticadas com o Transtorno do Espectro Autista.

Questionamentos de Professor Euler
à Prefeitura de Curitiba
Três requerimentos de Professor Euler (MDB) fazem questio-

namentos para a Prefeitura de Curitiba. No primeiro, ele per-
gunta sobre o processo de seleção para os espaços do Worktiba;
no segundo, o vereador solicita informações sobre o cumpri-
mento da lei municipal 14.700/2015, que estabelece o Progra-
ma Aluguel Social; e, por fim, proposição dispõe sobre o serviço
de fretamento na cidade.

Requerimentos da Comissão
de Meio Ambiente
A Comissão de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentá-

vel e Assuntos Metropolitanos protocolou dois pedidos de infor-
mações oficiais, ambos direcionados à Secretaria Municipal do
Meio Ambiente (SMMA). Os requerimentos dispõem sobre os
ruídos produzidos por alto-falantes usados por vendedores am-
bulantes e a possibilidade de a pesca ser liberada às Sextas-
feiras Santas, nos parques de Curitiba.

Servidores de Curitiba: criadas mais 334
vagas de professor de Educação Infantil
A Câmara Municipal de Curitiba (CMC) sinalizou, nesta ter-

ça-feira (5), a aprovação de projeto de lei do Executivo que
pretende ampliar os quadros do funcionalismo público da capi-
tal. Acatada pelos vereadores em primeiro turno unânime, com
32 votos 'sim', a proposta é criar mais 334 vagas de professor de
Educação Infantil e 25 de bibliotecário, preenchidas por concur-
so público, para atender à demanda da Secretaria Municipal da
Educação (SME). A mensagem retorna à pauta, na sessão desta
quarta-feira (6), para a confirmação pelo plenário.

06 de Dezembro
Dia do Neuropsicopedagogo; Dia da Extensão Rural no Bra-

sil; Dia de São Nicolau.

Notas CMC: 14 assuntos debatidos
pelo Legislativo neste 4 de dezembro

ARTE: ARQUIVO/CMC

Beleza Infantil Pinhais
realizado neste domin-
go (03), é um evento

que se consolida desde 2005,
nasceu da necessidade de pre-
encher uma lacuna nos con-
cursos infantis do município. A
idealizadora, Ivana Carla, com-
partilhou como tudo começou
e o quanto o evento deste ano
foi um desafio.

O concurso não apenas al-
cançou, mas ultrapassou as ex-
pectativas, mostrando que a

Beleza Infantil Pinhais
2024 foi um sucesso

KEVIN CAPOBIANCO

O

Vencedores do concurso

Candidatos do Beleza Infantil Pinhais 2024

tradição pode se renovar com
sucesso quando guiada pela
paixão e dedicação.

Em 2023, o Beleza Infantil
Pinhais foi realizado no Cenfor-
pe um local com capacidade
para até 500 pessoas, diferen-
temente dos anos anteriores
em que os desfiles ocorriam
em clubes que comportavam
um número menor de convi-
dados.

Todo o espaço contribuiu
para o sucesso do Beleza In-

fantil Pinhais. "A decoração es-
tava impecável, a alegria no ros-
to das crianças e a forma que
todo o evento foi conduzido
foi emocionante", declarou Ali-
ana Machado, editora do jornal
Agora Paraná que compareceu,
como jurada, ao evento.

Ivana Carla afirma que "os
jurados foram posicionados no
palco para ser aquele 'olho no
olho'. Sendo mais acolhedor e
o evento que as pessoas viram
realmente superou as nossas
expectativas".

A organizadora ainda elo-
giou a família dos pequenos "os
familiares das crianças são mui-
to participativos, eles são pes-
soas que acolheram tudo aquilo
que nós falamos. Valeu cada frio
na barriga, valeu cada medinho
que nós tivemos, valeu a pena
tudo", finalizou Ivana.

VENCEDORES DO BELEZA
INFANTIL PINHAIS
Yasmin de Medeiros - Mirim
Davi Miguel Pereira- Mirim
Antonella Berri - Infantil
André Rodcz - Infantil
Gabriele da Silva - Pré Teen
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Inauguração da Escola Altevir Cecílio de Souza:
Um marco para a Educação do Campo

Investimento de R$ 500 mil resulta em uma estrutura moderna de 109,23 metros quadrados

Rio Branco do Sul
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Ocomunidade de Santa-
na celebrou no dia 08
de novembro a inau-

guração da Escola Municipal
do Campo Altevir Cecílio de
Souza, um marco significativo
para a educação rio-branquen-
se. A construção da instituição
de ensino visa proporcionar
um ambiente de ensino inova-
dor, confortável e acessível para
alunos e toda a comunidade
acadêmica.

INVESTIMENTO E
INFRAESTRUTURA

Cerca de R$500 mil foram
investidos na construção da
escola, que abrange uma área
de 109,23 metros quadrados.
Esses recursos foram direcio-
nados para garantir uma estru-
tura moderna e funcional, a fim
de atender às necessidades de
aprendizagem dos alunos.

A cerimônia de inauguração contou com a presença da prefeita Karime Fayad
e do vice Airton Nodary, que falaram da importância da escola do campo

GESTÃO E LIDERANÇA
A cerimônia de inauguração

contou com a presença da pre-
feita Karime Fayad e do vice
Airton Nodary, que falaram da
importância da escola do cam-
po e principalmente da quali-
dade de ensino oferecida aos
estudantes, e ainda, ressaltaram
e parabenizaram o empenho e
dedicação da equipe escolar
em favor do ensino no municí-
pio. A Secretária Municipal de
Educação, Elisabete Rodrigues
Baido e as diretoras: de Ensino,
Terezinha Borges, de Infraes-
trutura Tainã Cosmoski, e a di-
retora da Escola Municipal do
Campo Altevir Cecílio de Sou-
za, Sonia de Jesus Ribeiro de
Paula, também participaram
desse momento festivo, que
representa um passo significa-
tivo na melhoria da qualidade
da educação na região.

 INSTALAÇÕES MODERNAS
E AMPLAS

Com capacidade para aten-
der 40 alunos nos turnos da
manhã e tarde, a nova escola
dispõe de uma sala de aula am-

pla e arejada, proporcionando
um ambiente propício ao
aprendizado.

Além disso, a instituição
conta com espaços como
sala de administração, cozi-

nha equipada, banheiros mas-
culino e feminino com aces-
sibilidade, pátio coberto, casa
de gás e lixo, e um pátio ex-
terno equipado com parqui-
nho.

Em razão do sucesso de
público, a partir deste fim de
semana o espetáculo Flores-
ta Encantada: o brilho da noi-
te de Natal, realizado na Es-
cola de Sustentabilidade, no
Bosque Zaninelli, passará a
contar com duas sessões aos
sábados e domingos: 19h30
e 20h30. A entrada será por
ordem de chegada.

Com o patrocínio da Elec-
trolux, os organizadores op-
taram por incluir uma sessão
adicional aos sábados e do-
mingos, às 20h30, proporci-
onando assim a oportunida-
de para mais pessoas desfru-
tarem do espetáculo natalino
que integra a programação do
Natal de Curitiba nos fins de
semana.

Uma sessão extra já foi re-
alizada no último domingo (3/
12), quando aproximadamen-
te mil pessoas marcaram pre-
sença no Bosque Zaninelli,
por volta das 19h30. Esse

Floresta Encantada na Escola de Sustentabilidade
terá sessões extras no Natal de Curitiba
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O espetáculo Floresta Encantada apresenta uma combinação de
teatro e projeções de belas imagens no paredão de pedra do bosque

nação de teatro e projeções
de belas imagens no paredão
de pedra do bosque, localiza-
do no bairro Pilarzinho. Inter-
pretada por uma talentosa
companhia de atores curitiba-
nos, a peça é apresentada aos
sábados e domingos, às
19h30, e agora, com as ses-
sões extras, também às
20h30.

A trama destaca a impor-
tância dos laços afetivos e da
confraternização durante a
noite de Natal, ao mesmo tem-
po em que destaca a relevân-
cia da sustentabilidade, com
personagens engajados em
mensagens de preservação da
fauna e flora.

Embora os espetáculos
aconteçam nos fins de sema-
na, a Prefeitura de Curitiba
destaca que o Bosque Zani-
nelli fica aberto de segunda a
segunda, das 8h às 22h, para
quem quiser conferir a linda
decoração do local.

número excedeu a capacidade
projetada do espaço, que é des-
tinado a acomodar de forma

confortável e segura até 400
pessoas simultaneamente no
local.

CONFRATERNIZAÇÃO
O espetáculo Floresta En-

cantada apresenta uma combi-
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"A Estranha Comédia da Vida"
Leveza e solenidade colidem docemente num filme que

nos apresenta um imponente Toni Servillo interpretando Luigi
Pirandello, um dos mais notáveis dramaturgos do século XX,
dominado por uma crise criativa e em viagem à Sicília.

primeira bailarina do
Theatro Municipal do
Rio de Janeiro, Ana Bo-

tafogo, e o coreógrafo e dança-
rino Carlinhos de Jesus serão
as estrelas do Natal de Curiti-
ba. Os dois estão no elenco do
espetáculo O Quebra-Nozes,
que estreia nesta quarta-feira
(6) e será apresentado até do-
mingo (10), no palco das Ruí-
nas de São Francisco, sempre
às 20h.

A atração tem entrada gra-
tuita por ordem de chegada e
a capacidade da plateia na are-
na das Ruínas é para cerca de
300 pessoas sentadas.

Ana Botafogo, que também
esteve na programação natali-
na do ano passado, e Carlinhos
de Jesus serão os pais de Cla-
ra, a menina protagonista de O
Quebra-Nozes.

O balé, produção da Curi-
tiba Cia. De Dança, com patro-
cínio do Banco do Brasil e Go-
verno Federal, conta ainda com
a participação dos solistas con-
vidados, Cícero Gomes e Julia-

Com Ana Botafogo e Carlinhos de Jesus,
O Quebra-Nozes estreia hoje no Natal de Curitiba
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sua versão gratuita ao longo da
programação do Natal, na pra-
ça, e, principalmente, no teatro",
diz Nicole Vanoni, fundadora e
diretora da Curitiba Cia de
Dança, e diretora geral do es-
petáculo.

Além das sessões gratuitas
nas Ruínas, também haverá uma
sessão no Auditório Up Expe-
rience (Teatro Positivo), no dia
12/12, com cobrança de in-
gresso. Depois, a produção de
Quebra-Nozes segue turnê
pelo estado com duas apresen-
tações em Foz do Iguaçu, na
Praça da Paz, e outras duas em
Cascavel, no Teatro Municipal
Sefrin Filho.

Originalmente montada em
2018, a coreografia O Quebra
Nozes da Curitiba Cia de Dan-
ça tem sido apresentada duran-
te a programação de Natal de
Curitiba desde 2019. O Que-
bra Nozes é um dos três balés
criados pelo compositor Tchai-
kovsky, ambientado no século
XIV, na Europa Oriental.

A atração tem entrada gratuita por ordem de chegada e a capacidade
da plateia na arena das Ruínas é para cerca de 300 pessoas sentadas

na Valadão, bailarinos do Thea-
tro Municipal do Rio de Janei-
ro.

O Quebra-Nozes, produ-
ção da Curitiba Cia. De Dança,
já virou tradição no Natal de
Curitiba. Há cinco anos a mon-

tagem é apresentada e sempre
com grande sucesso de públi-
co. Nesta montagem a coreo-
grafia vai misturar balé contem-
porâneo com clássico, em ver-
são um pouco mais curta que
a original.

"O Quebra Nozes é um
balé de repertório, ou seja, um
clássico de Natal que a Curiti-
ba Cia. De Dança revisitou, res-
peitando o enredo, concepção
cênica e música da versão ori-
ginal. É um balé que merece ser

A comunidade da Santa-
na celebrou nesta quarta-
feira (22) a inauguração da
Escola Municipal do Campo
Altevir Cecílio de Souza, um
marco significativo para a
educação. A construção da
nova sede visa proporcio-
nar um ambiente de ensino
inovador, confortável e aces-
sível para alunos, professo-
res e demais funcionários do
setor.

SOBRE A OBRA
Para a construção da es-

cola foram investidos
R$500 mil em uma área de
109,23 metros quadrados.
Esses recursos foram dire-

Nova Escola Municipal do Campo Benedita
Faria Pioli em Rio Branco do Sul é Inaugurada

A nova estrutura custou R$500 mil e possui infraestrutura moderna com 109,23 metros quadrados
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Com capacidade para atender 40 alunos nos turnos da manhã
e tarde, a nova escola dispõe de uma sala de aula ampla e

arejada, proporcionando um ambiente propício ao aprendizado

cionados para garantir uma es-
trutura moderna e funcional
atendendo às necessidades de
aprendizagem dos alunos, que

antes estudavam em uma insti-
tuição de ensino de madeira e
precária e sem espaço de re-
creação.

INSTALAÇÕES MODERNAS
E AMPLAS

Com capacidade para aten-
der 40 alunos nos turnos da
manhã e tarde, a nova escola
dispõe de uma sala de aula am-
pla e arejada, proporcionando
um ambiente propício ao
aprendizado. Além disso, a ins-
tituição conta com espaços
como ambiente de administra-
ção, cozinha equipada, banhei-
ros masculino e feminino, pá-
tio coberto, casa de gás e lixo,
e um pátio externo equipado
com parquinho.

AUTORIDADES PRESENTES
A cerimônia de inauguração

contou com a presença da pre-

feita Karime Fayad e do vice
Airton Nodari. Na oportuni-
dade a chefe do executivo mu-
nicipal ressaltou a importância da
construção dessa obra, que ob-
jetiva proporcionar mais con-
forto e um ensino de refe-
rência e qualidade.  A Secre-
tária Municipal de Educação, Eli-
sabete Rodrigues Baido, a Dire-
tora de Ensino, Terezinha Bor-
ges, a Diretora da Escola Muni-
cipal do Campo Altevir Cecí-
lio de Souza, Sonia de Jesus
Ribeiro de Paula e a Diretora
de Infraestrutura Tainã Cos-
moski também estiveram pre-
sentes, reforçando o compro-
misso com o desenvolvimen-
to educacional no município.
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governador Carlos
Massa Ratinho Junior
recebeu nesta terça-

feira (5) no Palácio Iguaçu o
embaixador da França no Bra-
sil, Emmanuel Lenain, para es-
treitar as relações entre o Es-
tado e o país europeu e discu-
tir novas parcerias nas áreas de
cultura e educação.

Entre as possibilidades de
cooperação, foram debatidos o
intercâmbio entre universida-
des do Paraná e da França, além
da participação do Estado nas
programações culturais do
"Ano da França no Brasil", que
será comemorado em 2025.

"A França é uma referência
para nós em diversas áreas. Por
isso, é muito importante que
estas relações sejam cada vez
mais sólidas, explorando as po-
tencialidades e aproveitando as
oportunidades que estes laços
podem proporcionar", afirmou
o governador.

O governador lembrou que
40 estudantes da rede estadu-
al de ensino embarcaram para
a França em novembro pelo

Governador e embaixador da França
discutem novas parcerias em cultura e educação

Ratinho Junior e o embaixador Emmanuel Jenain discutiram as possibilidades
de intercâmbio entre universidades do Paraná e da França, além da participação do Estado
nas programações culturais do "Ano da França no Brasil", que será comemorado em 2025
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"É uma colaboração que já está em curso, com muito sucesso, e proporcionando uma experiência única para estes
estudantes, que também vão replicar os conhecimentos adquiridos para os seus colegas", disse o governador

"Ano da França no Brasil". A
secretária estadual da Cultura,
Luciana Casagrande, colocou o
Paraná à disposição para fazer
parte da programação cultural
do evento. "O Brasil tem um
forte laço cultural com a Fran-
ça e vamos trabalhar para que
o Estado tenha uma forte pre-
sença nestas festividades, que
podem somar para o cenário
cultural local", afirmou. A ideia
da parceria bilateral é levar re-
presentantes da cultura brasi-
leira ao país europeu e trazer
destaques do cenário artístico
francês para apresentações no
Brasil. Também foram discutas
as possibilidades de artistas pa-
ranaenses irem à França para
conhecer a Cidade da Música
de Paris e de artistas franceses
fazerem residência no Paraná.

O governador lembrou ain-
da das parcerias firmadas na
área, como o convênio do Pa-
raná com o Centro Nacional
de Arte de Cultura George
Pompidou, de Paris, para a
construção de um museu in-
ternacional em Foz do Iguaçu.

programa Ganhando o Mundo
para uma imersão de seis se-
manas no país, em uma das mais
importantes parcerias entre o
Paraná e a França. "É uma cola-
boração que já está em curso,
com muito sucesso, e propor-
cionando uma experiência úni-
ca para estes estudantes, que
também vão replicar os conhe-
cimentos adquiridos para os
seus colegas", disse. Ratinho Ju-
nior também apresentou ao

diplomata o sistema de ensino
superior do Paraná, que reúne
o maior número de universi-
dades estaduais do País, desta-
cando a possibilidade de ampli-
ar as cooperações entre as ins-
tituições de ensino paranaen-
ses e francesas. Atualmente,
existem 18 parcerias em cur-
so entre universidades do Pa-
raná e da França.

O embaixador destacou a
importância dos intercâmbios

e reforçou as contribuições
que estudantes brasileiros dão
ao sistema de ensino francês.
"Os brasileiros levam um espí-
rito positivo e diversidade às
instituições de ensino da Fran-
ça, por isso trabalhamos para
ser acolhedores em relação a
estes estudantes", afirmou.

CULTURA
Outro assunto discutido na

reunião foi a comemoração do

Pinhais sedia cerimônia em homenagem
aos dois anos do 29º Batalhão de Polícia Militar

Solenidade foi realizada nesta terça-feira (5) no Parque das Águas

P
M

PFoi realizada na manhã des-
ta terça-feira (5) no Parque
das Águas de Pinhais uma ce-
rimônia em homenagem ao
aniversário do 29º Batalhão
de Polícia Militar do Paraná. A
solenidade marcou os dois
anos de criação do BPM, que
abrange os municípios de Pi-
nhais, Piraquara, Quatro Bar-
ras e Campina Grande do Sul.

Na ocasião, policiais milita-
res, autoridades civis e cola-
boradores receberam a "Me-
dalha Guardião dos Manan-
ciais", por destaque nas ações

A solenidade marcou os dois anos de criação do BPM, que abrange
os municípios de Pinhais, Piraquara, Quatro Barras e Campina Grande do Sul

voltadas à segurança pública.
Estiveram presentes no ato, a
prefeita de Pinhais, Rosa Ma-
ria, secretários municipais, o
presidente da Câmara Muni-
cipal, vereador Marcinho e
demais vereadores, o Coro-
nel e Corregedor Geral da
PM do Paraná, Robson Alves,
o Coronel e Comandante do
6º Comando Regional de PM,
Darany Luiz Alves de Olivei-
ra, e o Tenente-Coronel e Co-
mandante do 29º BPM, Gil
Alessandro Zwir, e demais
autoridades.
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Horóscopo do Dia

Peixes

Aquário

Capricórnio

Sagitário

Escorpião

Libra

Virgem

Leão

Câncer

Gêmeos

Áries

Touro

Novidades de trabalho
animarão o clima.

O dia trará conquistas
pessoais relevantes.

Conte com apoio de
suas amizades.

Fortaleça sua posição
no trabalho.

Abundância e entusi-
asmo estarão de vol-
ta.

Troque confidências
com a família.

Planos ficarão melhor
definidos.

Despesas poderão au-
mentar nesta fase.

Rompa barreiras nos
relacionamentos.

Poder de comunicação
e carisma marcarão
seu dia.

Um velho sonho pode-
rá se realizar.

Comemore vitórias e
conquistas com o par.

Publicações

ORÇAMENTO DE ANÚNCIOS:
Súmulas-IAP, Editais e outros.

Solicitar no e-mail:
adm@agoraparana.com.br

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA
AMBIENTAL MUNICIPAL SIMPLIFICADA

A empresa RELDATS COMÉRCIO E MANUTENÇÃO PREDI-
AL LTDA inscrita no CNPJ: 27.077.540/0002-00, torna público que
recebeu da Secretaria de Meio Ambiente- SEMMA/Pinhais a Licença
Ambiental Municipal simplificada 4/2021 para 20.29-1-00; 46.84-2-
99; 47.89-0-05, sito á R JOSE MARIANO DOS SANTOS, 646-bairro
ESTÂNCIA PINHAIS, município de Pinhais/Pr.

SÚMULA DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA
AMBIENTAL MUNICIPAL SIMPLIFICADA

A empresa RELDATS COMÉRCIO E MANUTENÇÃO PREDI-
AL LTDA inscrita no CNPJ: 27.077.540/0002-00, torna público que
irá requerer a Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SEMMA/
Pinhais a Renovação da Licença Ambiental Municipal simplificada para
20.29-1-00; 46.84-2-99; 47.89-0-05, sito á R JOSE MARIANO DOS
SANTOS, 646-bairro ESTÂNCIA PINHAIS, município de Pinhais/Pr

A formalização da doação desta área atende ao interesse público e beneficiará o prolongamento da Rua Ângelo Jacomel

Deputados da Comissão de
Assuntos Metropolitanos aprovam
doação de imóvel para Piraquara

O
s deputadas e deputa-
dos da Comissão de
Relações Federadas e

Assuntos Metropolitanos da
Assembleia Legislativa do Para-
ná aprovaram na reunião da
tarde desta segunda-feira, 04, o
projeto de lei 835/2023, de
autoria do Poder Executivo, a
doação de imóvel para Piraqua-
ra.

Segundo o presente proje-
to, está autorizado o Governo
do Estado a efetuar a doação,

ao Município de Piraquara, de
porção de imóvel correspon-
dente à área de 10.506,00 m2
da área total de 193.600,00
m2, situado no local denomina-
do "Guabirobeira".

"Muito importante esta ini-
ciativa e recebe todo nosso
aval para que o querido muni-
cípio de Piraquara se desenvol-
va com mais esta ação que visa
o prolongamento de via urba-
na", destacou a deputada esta-
dual presidente da Comissão

de Relações Federadas e As-
suntos Metropolitanos, Marli
Paulino (SD). De acordo com
o documento, a formalização da
doação desta área atende ao
interesse público e beneficiará
o prolongamento da Rua Ân-
gelo Jacomel, importante via de
ligação que contribui para o es-
coamento do tráfego no bair-
ro São Cristóvão e seus adja-
centes, atendendo mais de dez
mil pessoas. O projeto foi rela-
tado pelo deputado Gilberto

Ribeiro com parecer favorável
e contou com a presença e
aprovação dos seguintes depu-
tados integrantes da Comissão:
Márcia Huçulak, Thiago Bührer,
Alisson Wandscheer e Requião
Filho.

A doação já recebeu pare-
cer favorável das comissões:
CCJ, Comissão de Obras Pú-
blicas, Transportes e Comuni-
cação e agora segue para as
próximas etapas do processo
legislativo.

ORLANDO KISSNER/ALEP



Christina Haddad
Ricardo dos Santos
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Parabéns, Natasha!
Comemorou nesta segunda-feira (04) seus 25 anos

minha filha e amiga Natasha Nazário Ricardo dos Santos,
filha de Daniela de Fátima Nazário. Sempre carinhosa e
do meu ladinho esteja onde tiver.  Que você tenha muito
sucesso em tudo que fizer na vida, muita saúde, alegrias e
amor. Que você continue com essa beleza infinita, exter-
na e interna, com uma gigantesca bondade, humanidade e
dedicação em tudo que faz. Teu papai está muito orgulho-
so de você em tudo. Hoje Deus te presenteou e você
está passando teu aniversário em Toscana na Itália, sonho
dos sonhos merecido! Que sua vida seja sempre maravi-
lhosa como você é. Te amo muito!

Felicidades a querida Christina Haddad Ricardo
dos Santos que é minha cunhada, casada com meu
irmão e médico Fábio Ricardo dos Santos. Desejo a
você muitas realizações e saúde!

Aline Rosiane
Anny Provenzi

Nesta quarta-feira (06), a
bela Aline Rosiane Anny Pro-
venzi celebra idade nova.
Que a sua jornada seja aben-
çoada e que cada passo seja
guiado por muita sabedoria
e amor!

Jodicley
Schinemann

Luciane
Correa

Parabéns ao morador de
Curitiba Jodicley Schinemann
que aniversaria nessa quinta-
feira (07). Que Deus te prote-
ja sempre e que muitas felici-
dades estejam em seu caminho.

Nesta quinta-feira (07), a
moradora de Curitiba Luciane
Correa comemora mais um ano
de vida. Desejo a você muita
saúde, alegria e ainda mais su-
cesso! Parabéns!


